

POLITIQUE



## « Une femme, ça les dérangeait »

Une archive trouvée par hasard, en furetant, nous a interpellés : la photo officielle des conseillers généraux du Loiret en 1979. Des conseillers généraux et de LA conseillère générale, car il n'y a qu'une seule femme au milieu de tous ces messieurs costume-cravates. « Au milieu » ? Façon de parler. Plutôt sur le côté, à part. Pourtant, avec ses vêtements clairs, on ne voit qu'elle. Pour *Edith*, Christiane Sarrailh se rappelle...

Sébastien Drouot

6

Je publie ici très volontiers l'interview donnée par Christiane Sarrailh dans le dernier numéro du magazine orléanais [Edith](#).

Christiane Sarrailh fut, de 1976 à 1982, la seule femme élue au Conseil général du Loiret (sur la photo, on la retrouve à l'extrême-gauche).

Je ne saurais trop lui dire toute ma reconnaissance pour avoir accepté d'être ma suppléante lors de ma première élection en qualité de député du Loiret, en 1981.

Jean-Pierre Sueur

>> [Lire l'interview](#)